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Sociedad Suiza de Estudios Hispânicos
Acta de la Asamblea General Ordinaria

Zurich, 27 de noviembre de 2020

La Presidenta, Itziar Lopez Guil, da la bienvenida a los socios
présentes en la Asamblea, que este ano tiene lugar via online debido a la
pandemia.

1. Aprobaciön del Orden del dia

La Asamblea General Ordinaria (AGO) aprueba el Orden del dia
por unanimidad (42 votos a favor).

2. Aprobaciön del Acta de la Asamblea General del 29 de noviembre
de 2019 (Zurich)

La Asamblea General Ordinaria aprueba con 37 votos a favor y una
abstencion el Acta de la Asamblea General celebrada en Zurich en
2019, tras la advertencia de Victoria Béguelin de que en el punto 5 ha
de senalarse a la ETH como la responsable de todo el proceso de pues-
ta en linea de Hispânica Helvética en E-periodica.

3. Informe de la Presidenta

Itziar Lopez Guil expresa palabras de aliento a todos los socios ante
la situation de emergencia que ha generado la pandemia, esperando
que no les haya afectado mas que logisticamente.

Agradece a Antonio Sanchez el haber tornado buena parte de las
tareas de la presidencia durante el periodo en el que ella se encontro
de baja. Emite también palabras de apoyo y aliento a todos los socios

por haber mostrado comprension y haber afrontado con flexibilidad
este ano, en especial a Hugo Bizzarri, que mantuvo hasta el ultimo mo-
mento la esperanza de que las Jornadas tuvieran lugar. Agradece también

a Juan Sanchez y a Antonio Sanchez por aceptar hacer las Jornadas

en 2022 a pesar de que antes tienen el Congreso de la AIH. Asi-
mismo, agradece a todos los miembros de la Junta saliente y a los que
le acompanan, incluyendo a su tutora Chiara Licci, que se esta ocu-
pando de la pagina web.

Finalizados los agradecimientos, Itziar Lopez Guil pasa a hablar de
la reunion general de la SAGW, que en 2020 tuvo lugar en septiembre
en vez de en junio. La information mas importante de esta reunion es

que se mantienen las subvenciones para las actividades de 2020 y 2021,
las cuales habian sido aprobadas, pero posteriormente obligadas a ser
pospuestas, y que tendrân lugar (si todo va bien) en 2021 y 2022. No se
puede variar nada de los presupuestos ya pedidos, ni hace falta volver
a solicitarlos. De todos modos, y para estar seguros, la Presidenta pide
a los responsables de estas actividades que quedaron pendientes, le



envien un e-mail "recordatorio" para que ella pase la lista compléta a
la SAGW.

En cuanto al 75 aniversario de la SAGW, ésta tendra lugar —si las
circunstancias lo permiten— el 28 de mayo de 2021. La Presidenta pide
disculpas por haber pedido las propuestas para las actividades de di-
cho aniversario con poco tiempo de anticipation (realmente ella tam-
poco lo tuvo). Se supone que va a ser un festejo abierto al publico, en la
calle. La sugerencia que aporta la SSEH — considerando que es la mas
acorde para un ambiente callejero— es la de poner una pantalla tactil
en la que se proyecte el mapa interactivo del espanol en Suiza de
Johannes Kabatek (https://www.mapaespanolsuiza.org), y sobre esta
base anadir un quiz o concurso tanto para jovenes como para adultos.
Se trata de una proposition aceptada con mucho entusiasmo en la
reunion y posiblemente otros miembros de la SAGW copien la idea. Hay
previstas otras dos reuniones, en febrero y en mayo, en caso de que el
aniversario tenga lugar.

En septiembre de 2020 también tuvo lugar una reunion por Zoom
de la Red Europea de Asociaciones de Hispanistas (REAH), en la que
todos los miembros expresaron su deseo de reactivar dicha Red (tal
vez a través de Congresos online, aunque no hay ninguna propuesta en
concreto). La REAH exigio que todos los miembros hicieran constar en
su pagina web la existencia y el enlace de la Red. La Presidenta no
pidio la opinion a los socios acerca de colgar esta information en la web
de la SSEH, pues creyo que estaba implicita la aprobacion y Chiara
Licci se encargo de colgar los datos de la REAH en nuestra web. No
obstante, la Presidenta pregunta si hay alguien que desee someter
dicha decision a votacion. Ningün socio toma la palabra.

Actividades patrocinadas por la SSEH

Ano 2019:

• La poesia cortesana en la Espana de Lope de Vega. Universidad
de Neuchâtel (Antonio Sanchez Jiménez), 28-29 de marzo de 2019.

• Contacts espagnol-français dans l'histoire de la langue espagnole.
Universidad de Lausanne (Monica Castillo Lluch), 6-7 de junio de
2019.

• Jornadas Hispânicas 2019: Coloquio Internacional "Borges y la
lectura como diâlogo". Universidad de Zurich (Rita Catrina Imboden),
29-30 de noviembre de 2019.

• La publication del volumen Tendencias y perspectivas en el
estudio de la morfosintaxis histôrica hispanoamericana, editado por Viorica
Codita y Mariela de La Torre de la Universidad de Neuchâtel, en
Iberoamerica Vervuert.

Ademâs de las actividades antes mencionadas, se ha seguido finan-
ciando a Hispânica Helvetica y el Boletin Hispânico Helvético.

En cuanto a las actividades patrocinadas por la SSEH para 2020, se
celebraron:
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• ALPES 3: El espanol en contacto con otras lenguas. Universida-
des de Lausanne (Monica Castillo Lluch) y de Zurich (Johannes Kaba-
tek), en enero de 2020.

• XII Congreso de AISO: Ea actualidad en los estudios del Siglo de

Oro. Universidad de Neuchâtel (Antonio Sanchez Jiménez). Previsto
para 20-24 de julio de 2020 y celebrada finalmente online 2-6 de no-
viembre de 2020.

Las siguientes actividades quedaron suspendidas debido a la
pandemia:

• Workshop Estudios Sefardies y Humanidades Digitales. Universidad

de Berna (Harm den Boer). Previsto para 10-12 de septiembre de
2020.

• Jornadas Hispânicas 2020: Teoria y prâctica de la narrativa
breve. Universidad de Friburgo (Hugo O. Bizzarri), prevista para 27-28
de noviembre de 2020.

• Coloquio Internacional Problemâticas de la literatura. Eiteratura
problemâtica (1929-1968). Universidad de Berna (Bénédicte Vauthier).
Prevista para 3-4 de diciembre de 2020.

Noticias relativas a la Academia de Ciencias Humanas y Sociales

Itziar Lopez Guil recuerda que el plazo para solicitar financiacion
de la Academia es hasta el 31 de enero de 2021, como viene siendo
habitual. Antes de finales de febrero convendria enviar la information.
Los enlaces a los formularios estân en la web de la Academia. Se

necesita compilar todo antes de la primera semana de marzo.

4. Informe de la Tesoreria (ejercicio de 2019)

Torna la palabra Carlota de Benito Moreno.

Socios:
A finales de 2018 se mantiene, al igual que en 2017, el numéro de

socios, con 178 miembros activos.

Balance:
Como se puede ver en el balance, las entradas y salidas correspon-

den a los movimientos habituales de nuestra cuenta. La mayoria de las
actividades fueron subvencionadas por la SAGW y la Sociedad actuo
como intermediaria. Asi sucedio con el Boletin Hispânico Helvético (en el

que en las salidas figura un importe mayor, porque depende de los
costes de comunicacion de la revista), con Hispanica Helvetica,
correspondante a los anos 2017 (debido a una confusion) y 2018, con las
Jornadas Hispânicas de 2018 y 2019 (la subvencion de las Jornadas Hispânicas

de 2019 se adelanto con carâcter excepcional), con los coloquios
Dynamics of (im)mobilities and discursive practices in the 21st century en
Berna, Mâs alla del reciclaje en Ginebra, Desde la mûsica y la literatura en
Basilea y Ea poesia cortesana en la Espana de Eope de Vega en Neuchâtel.

Entre los gastos sin contribution de la Academia figuran, ademâs
del coste del Boletin, la subvencion a Hispanica Helvetica correspondante

a 2018 (siempre se paga al ano siguiente), la cuota de membresia de
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la Academia, ademâs de los habituales gastos de la Junta Directiva, la
subvencion al grupo de teatro "La vecindad del 17" de la Universidad
de Lausana por la obra Rodeo y la comision de la cuenta postal.

En el capitulo de ingresos, figuran las cuotas de los socios y las
ventas del BHH. En 2019 hubo un déficit 3,492.36 francos.

Este ano, como el ano pasado, a peticion de las controladoras de
cuentas, a saber, las profesoras Yvette Sanchez y Rita Imboden, el
balance es mas complejo, pero también mas exacto. El importante des-
censo del capital propio, es decir el déficit que se observa, de 7,092.42
francos, se debe a este ajuste contable, pues hasta ahora no se incluian
ni las deudas de la Sociedad en el pasivo ni los importes debidos por
los acreedores en el activo. Con estos ajustes se pueden ver los gastos
que se devengaron en 2019, pero se pagaron en 2020: la contribution
de Helvética (que deberâ de figurar siempre en el pasivo porque se

paga al ano siguiente), asi como una subvencion de teatro y el premio
a la mejor Tesina que no se llegaron a pagar a tiempo en 2019.

Carlota de Benito Moreno abandona su labor de Tesorera agrade-
ciendo a los socios la confianza depositada en ella durante estos
Ultimos anos. Juan Antonio Gonzalez sera a partir de ahora el nuevo Teso-
rero.

Por otro lado, recordar a los socios el procedimiento para recibir las
subvenciones de la Academia para coloquios, congresos, conferencias,
etc. Para que la Academia realice el pago, se le deben enviar una factura

con todos los gastos e ingresos del evento (a pesar de que no sub-
venciona todo el importe, necesita conocer estas cifras del total, asi
como los recibos de aquellos gastos que si subvenciona). Para que la
Sociedad pueda transferir la subvencion con la mayor celeridad, debe
escribirse al Tesorero informando al menos del concepto por el que se

va a recibir la subvencion (nombre del congreso) y de los datos banca-
rios. Puesto que el Tesorero normalmente no puede ocuparse a tiempo
completo del correo de la Sociedad, todos los correos que estân
dirigidos al Présidente, que no contienen la information bancaria, que
no indican el concepto, etc., solo retrasan la llegada del dinero, porque
implican mayor intercambio de comunicacion.

Se pasan las cuentas a votacion: se aprueban con 38 votos a favor y
2 abstenciones.

5. Informe de Hispanica Helvetica (HH)

Torna la palabra Victoria Beguelin, quien habla también en nombre
de Antonio Lara y de Mariela de la Torre.

En primer lugar, anuncia que el pasado marzo vio la luz el volu-
men numéro 31, correspondiente al ano 2019. Se trata de una edicion
facsimil del Vocabulario andaluz ilustrado de Antonio Alcalâ Venceslada,
cuya edicion y estudio preliminar corren a cargo de Manuel Galeote y
esta prologada por Pedro Alvarez de Miranda. La publication
correspondiente a 2020 de Hispânica Helvética, numéro 32, es la monografia
de Cristina Mondragon, titulada Ficciones apocalipticas en la narrativa
contemporânea mexicana. El volumen ya esta en imprenta y posiblemen-
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te se publique un poco antes de las Navidades o a principios del ano
2021.

Queda abierta la candidatura para la edicion del proximo volumen,
el numéro 33 de Hispanica Helvetica.

Por otro lado, informa que, respondiendo a la peticion de la Aca-
demia, desde principios de 2021 todas las publicaciones estân disponibles

en la plataforma E-periodica. Para los nuevos titulos se ha previsto,
como ya se anuncio el ano pasado, un embargo de très anos para
publicar los trabajos.

Por ultimo, recuerda que toda la informacion de Hispânica Helvética
esta disponible en su pagina web: informacion sobre los volümenes pu-
blicados, los pedidos posibles a través de esta pagina y las condiciones
para publicar con ellos.

6. Informe del Boletin Hispanico Helvético (BHH)

Marco Kunz toma la palabra e informa que, como ya se anuncio el
ano pasado, se ha hecho un numéro doble, 35-36, del Boletin Hispânico
Helvético (esta vez menos voluminoso que el anterior). Se bajarâ la tira-
da en papel a 100 ejemplares, para asi ahorrar dinero y también porque
la mayoria de los socios renuncian a recibir el ejemplar en papel.

El volumen contiene un dossier de lingüistica coordinado por Monica
Castillo Luch y Cristina Pena Rueda que lieva como titulo El espanol

en contacto con el francés ayer y hoy.
La pagina web del boletin esta ya en linea: bhh-revista.ch. En ella se

pueden ver las publicaciones a partir del numéro 29, y poco a poco se
irân colgando las anteriores (por lo menos aquellos numéros después
de la era de Genaro Talens —de las publicaciones anteriores no existen
versiones electronicas, aunque, a lo mejor, en su momento, se incluirân
después de ir escaneândolas—).

7. Informe de Secretaria

Cristina Albizu toma la palabra e informa que las tareas realizadas

por la Secretaria de la Sociedad en este ano 2020:

1) Recopilacion y edicion de las publicaciones anuales de los socios,
para nuestro Boletin.

2) Recopilacion, uniformizacion y edicion de datos para el "Informe
de actividades" de nuestro Boletin.

Quisiera resaltar que en ambos casos es importante seguir las nor-
mas — tipogrâficas, de ordenacion y de formato de envio— de las
publicaciones que se especifican en el documento que enviamos adjunto a
la peticion de las mismas. Sobre todo:

• que en las publicaciones de los socios, el envio se haga en
documento adjunto y no en el cuerpo del correo electronico de las
publicaciones. Esto hace menos probable la pérdida de informacion.

• que en el informe de actividades de las distintas Universida-
des se envie un ünico documento comün.
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3) Difusion por correo electronico de anuncios (convocatorias labo-
rales, conferencias, coloquios, exposiciones, promotion de libros, etc.).

4) La web: https://www.sagw.ch/es/sseh.
Esta plataforma sigue dando problemas y todavia hay mucho que

mejorar. Estamos trabajando en ello y desde aqui se agradece enorme-
mente la labor de Chiara Licci.

5) Preparation y envio de la convocatoria a la présente asamblea.
6) En colaboracion con el Tesorero, actualization constante del

fichero de socios (adhesiones, bajas, cambios). Recordamos a todos los
socios la necesidad de informar de los cambios de direction, tanto
electronic como postal, para garantizar una comunicacion efectiva.

7) La correspondencia total (sin distinciones) recibida via e-mail
por la Secretaria desde enero 2020 hasta hoy es clasificada y archivada.

8) Es también responsabilidad de la Secretaria el Premio de la SSEH
al mejor trabajo de investigation predoctoral (desde la convocatoria
hasta la eventual entrega, pasando por la lectura, coordination y
comunicacion con los miembros del Jurado, redaction del fallo y del cer-
tificado). Aprovecho este momento para agradecer, en nombre de to-
dos, el compromiso y el constante apoyo de quienes forman el actual
Jurado del premio, a saber: Constance Carta (Univ. Ginebra), Natalia
Fernandez (UCM) y Sonia Gomez Rodriguez (Univ. Lausana).

Recordar a todos los directores de tesinas, tanto de grado como de
maestria, que la SSEH esta siempre abierta a aquellos trabajos sobresa-
lientes que puedan merecer nuestro Premio, de forma que éste sirva de
aliento para futuros investigadores y promueva su incursion en el âm-
bito académico.

Por ultimo, se piden entre los socios, voluntarios para formar parte
del Jurado, debido a que se han producido bajas.

8. Jornadas Hispânicas de 2021

Con motivo de la situation de emergencia generada por la pandemia,

quedaron suspendidas las Jornadas Hispânicas del 2020, por lo
que la Universidad de Friburgo, de la mano de Hugo Bizzarri, sera
quien las organice el 26 de noviembre de 2021. Asimismo, las Jornadas
Hispânicas que, en principio, corresponderian a la Universidad de
Neuchâtel en 2021 se aplazan al ano 2022.

9. Votaciones

Propuesta de nombramiento de la Prof.a. Beatrice Schmid como
Socia de Honor: se aprueba con 40 votos a favor y una abstention.

10. Premio de la SSEH al mejor trabajo académico 2019

El Jurado, constituido por Constance Carta (Univ. Ginebra), Natalia
Fernândez (UCM), Sonia Gomez Rodriguez (Univ. Lausana) y Cristina
Albizu (Univ. St. Gallen) ha decidido por mayoria otorgar el Premio de
la Sociedad Suiza de Estudios Hispânicos del ano 2020 ex aequo a los
candidatos Marie Zesiger de la Universidad de Ginebra (trabajo dirigi-

636



do por el Prof. Dr. Abraham Madronal) y a Kevin de Abreu Vilaranda
de la Universidad de Friburgo (trabajo dirigido por la Prof.a. Dra.
Mariela de La Torre).

El trabajo de Marie Zesiger, titulado Estudio y edition critica de Las
dos bandoleras y fundacion de la Santa Hermandad de Toledo, comedia
atribuida a Lope de Vega tiene el valor indiscutible de rescatar una obra
dramâtica poco conocida y apenas editada (la ünica edicion moderna
fue realizada por Menéndez Pelayo en una revision muy retocada y no
anotada) y de fijar el texto siguiendo unos criterios rigurosos. Otro
objetivo del estudio es el de averiguar la autoria y datacion de la
comedia mediante un anâlisis detallado de su métrica y su lengua. La
tesina comienza trazando la historia del bandolerismo en la Peninsula
Ibérica — tema central de la obra examinada—, intimamente relaciona-
do con las Santas Hermandades, y élabora una exposition muy bien
argumentada y apoyada en un solido aparato bibliogrâfico. Los parâ-
metros empleados para determinar la pertinencia de la supuesta autoria

de la obra demuestran el amplio conocimiento de los instrumentos
a disposition para acercarse al mâximo a un criterio cientifico. Asimis-
mo, la edicion critica es précisa y de buena calidad.

En cuanto al aspecto formai, sobresalen de forma excepcional la
claridad expositiva de la autora de este trabajo a la hora de plantear los
contenidos, la adecuada y coherente aplicacion de la metodologia esco-
gida y el profundo anâlisis tanto de la obra como del contexto socio-
historico y cultural al que ésta pertenece.

Por su parte, el trabajo de Kevin de Abreu Vilaranda, titulado El
barranqueno. Anâlisis y actualization del estado de una variedad hibrida
résultante del contacto lingüistico portugués-espanol, tiene el valor indiscutible

de tratarse de un proyecto de estudio ambicioso y original. Asimis-
mo, es una tesina con los objetivos bien definidos y una metodologia
perfectamente explicada. La falta de estudios sobre el barranqueno y la
necesidad de actualizar los conocimientos que se tienen acerca de este
sistema lingüistico hibrido constituyen su justificaciôn. El planteamien-
to résulta coherente y el aparato teorico esta claramente delimitado. El
autor combina las cuestiones diacronicas y sincronicas, con lo que la
problemâtica queda muy bien contextualizada. Establece, ademâs,
comparaciones con otras variedades, algo que permite comprender, in-
cluso de forma practica, las peculiaridades del barranqueno. La
metodologia empleada para las entrevistas y el anâlisis del corpus es ex-
haustiva y rigurosa, demostrando la seriedad y pertinencia de su
autor. Y las conclusiones recogen perfectamente los resultados tal como
se plasman en la description.

Al tratarse del premio ex aequo, cada uno de ellos estâ dotado con
500 francos suizos. Una version resumida o extracto de este ensayo se

publicarâ en el Boletin Hispânico Helvético, ateniéndose a las normas
que se especifican en el punto 9 de la convocatoria del Premio.

Por la présente, queda abierta la convocatoria del Premio de la
Sociedad Suiza de Estudios Hispânicos al mejor trabajo de investigation

predoctoral 2020.
Felicitamos a Marie Zesiger y a Kevin de Abreu Vilaranda por este

merecido premio.
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11. Varia

Anotaciones de Adriana Lopez Labourdette:
a) Abrir un debate acerca de la pagina web. Llega a ello porque al-

gunos estudiantes latinoamericanos y también Hispanistas de Europa
le han escrito preguntando si en Suiza se hacen actividades relativas
con el Hispanismo debido a que no encontraban listas en la web de la
Sociedad. Cristina Albizu ya ha senalado con anterioridad que la web
habia dado bastantes problemas y que poco a poco se estaba poniendo
al dia.

Se insinua la posibilidad de colgar en la pagina web aquellas
conferences que han tenido lugar online y han sido grabadas, para que los
socios puedan disponer de ellas (esta mencion se hace debido a que la
Secretaria ha recibido varios mensajes preguntando por dicha posibilidad).

b) Propuesta de un coloquio de Hispanistas tanto desde el campo
de la lingüistica como desde la literatura para celebrar una vez al ano
una reunion de investigadores jovenes (doctorandos) para apoyar y fo-
mentar su trabajo, asi como crear una red entre ellos.

Itziar Lopez Guil, Hugo Bizzarri, Harm den Boer, Sandra
Schlumpf, Rita Imboden, Abraham Madronal, Carlota de Benito,
Antonio Sanchez, Dolores Phillipps-Lopez y Monica Castillo Lluch se
manifiestan a favor de dicha propuesta. No obstante, surgen varias
preguntas y dudas:

—Itziar Lopez Guil propone que podria crearse una "subred" den-
tro de la SSEH, en la que los jovenes tuviesen un coloquio propio.
Senala, por otra parte, que quizâs podria dedicarse a ellos una seccion
de las Jornadas, anadiendo que Hugo Bizzarri ya habia hecho una con-
vocatoria especial con el tema "exponer mi Tesis" de 15 minutos para
las Jornadas de este ano (suspendidas), que habian tenido una gran
acogida. Anade que quizâs podria abrirse la posibilidad de publicar en
Hispânica Helvética.

—Hugo Bizzarri dice que, efectivamente, su propuesta sobre
"exponer mi Tesis en 15 minutos" tuvo una gran acogida (hubo 12

presentaciones, de las que se tuvo que hacer una selection). Habla
también sobre su experiencia en cursos de Estudios Medievales. Dice
que existe un Coloquio de doctorandos y que son ellos los que orga-
nizan todo y senala que el resultado es muy positivo. Cree que podria
hacerse algo similar a nivel general para los Estudios Hispânicos.

—Adriana Lopez Labourdette habla también sobre su experiencia
en el Hispanismo alemân: comunicaciones de 20 minutos seguidas de
15 minutos de discusion. Es consciente de que no se puede hacer
durante las Jornadas Hispânicas, pero cree que si que podria hacerse en
otro momento del ano. Opina que lo importante son los comentarios
que pueden hacer los que estân mas avanzados, asi como los tutores.
Propone también separar lingüistica de literatura porque las metodolo-
gias de trabajo son absolutamente diferentes.

—Itziar Lopez Guil expresa que la separation tuviera lugar entre la
manana y la tarde, pero en una misma Jornada, para que asi haya
interaction entre todos los doctorandos.
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—Harm den Boer indica que si se quiere que esto tenga un carâcter
regular habria que discutir el tema en relacion a los gastos, pues entraria

en competencia con otros gastos. Cree que el presupuesto podria
ser bastante reducido y asi poder proponerlo como actividad fija. Tam-
bién pregunta quién organizaria dicho evento (<mno de los Profesores?
«um post- doc.?

—Hugo Bizzarri considéra que deben de ser los doctorandos los

que organicen todo. Cree que hay que tener total confianza en ellos.
—Sandra Schlumpf también piensa que es mejor que sean los

doctorandos los que organicen todo (pone como ejemplo a la Universidad
de Basilea entre las diferentes Filologias). Cree que se podria hacer con
un gasto bastante reducido y con apoyo directo de la SSEH.

—Dolores Phillipps-Lopez, asimismo, expone que han de ser los
doctorandos mismos los que organicen todo y se junten tanto la lin-
güistica como la literatura. También piensa que se podria dar vida al
Hispanismo suizo, ya que cree que muchos doctorandos no son socios
de la SSEH, de modo que se convertira en una buena entrada de nue-
vos investigadores como socios. Se pregunta si esto podria organizarlo
alguien (recaudar direcciones) para ponerlos a todos en contacto. También

esta a favor de que lingüistas y gente de la literatura trabajen juntos.

—Rita Imboden anade que estaria bien una organizacion conjunta
entre doctorandos y post-docs (es algo que funciona muy bien en la
Universidad de Zurich). Cree que habria que declarar el marco en el

que se debe de organizar, para qué se da dinero, qué fondos deben de
organizar ellos mismos, cuâles son las condiciones de la SSEH.

—Abraham Madronal, por su parte, dice que no tienen por qué ser
solo doctorandos, sino también otras personas que trabajan en las Uni-
versidades, que quizâs todavia no han comenzado la tesis, pero estân
interesadas. Se suma a la idea de buscar una fecha alejada a las Jor-
nadas de la SSEH y propone que tenga lugar en los meses de verano.

—Monica Castillo Lluch senala como Kabatek y ella celebran cada
dos anos la Escuela de Invierno para la lingüistica y se pregunta hasta
qué punto es pertinente que se monte otra escuela mas por parte de
doctorandos y cree que habria que pensar en qué medida los
doctorandos de lingüistica podrian incorporarse a la Organizacion de las
Escuelas de Invierno.

—Itziar Lopez Guil propone dejar a los doctorandos la posibilidad
de que lo piensen, manejen y decidan como debe ser. Cree que en
primer lugar habria que preguntar al Tesorero si es posible concederles
dinero o si cabe la posibilidad de pedir mayor subvention a la SAGW.
En segundo lugar, propone que se pongan en contacto entre ellos. Para
ello se deberia recopilar las direcciones de los doctorandos a la Secre-
taria, para después crear una circular y dar cuerpo a la idea.

—Monica Castillo Lluch informa que la SAGW no financia escuelas
de invierno ni de verano, solo coloquios.

—A Carlota de Benito le parece delicado recopilar las direcciones
de e-mail, desde el punto de vista de la privacidad, por parte de la
Secretaria. Propone que sean los socios de la SSEH los que envien la
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circular a sus doctorandos y los interesados sean quienes se pongan en
contacto.

—Itziar Lopez Guil senala que puede indicar a dos de sus
doctorandos que tomen la iniciativa, que escriban una circular, que se distri-
buya entre los socios, que éstos la pasen a sus doctorandos y que el que
esté interesado se ponga en contacto.

—Adriana Lopez Labourdette comenta que séria conveniente fijar
posibles marcos o variantes de los que podrian disponer, darles un
punto de partida que les ayude (esta information podria incluirse en la
circular).

—Itziar Lopez Guil anade también que habria que ver si va a haber
una publication.

—Antonio Sanchez indica que una vez se formalice qué es lo que
quieren hacer los doctorandos, habria que hablar sobre la financiacion.
Considéra que es mas fâcil conseguir el dinero solicitândolo a la Aca-
demia.

—Carlota de Benito esta de acuerdo con Antonio porque evidencia
que la SSEH en los ültimos anos esta constantemente en déficit. Se le
ocurre que por primera vez se podria hacer una especie de "adjunto"
de las Jornadas y que con posterioridad sean los doctorandos, como
socios, los que pidan la subvention.

—Itziar Lopez Guil recuerda que para las Jornadas de 2021 Hugo
Bizzarri ya tiene prevista esta section.

—Antonio Sanchez apunta que, si bien para el 2021 ya esta lo de

Hugo Bizzarri, si se quiere hacer algo para el ano 2022, hay que pedir
el dinero a la Academia antes del 31 de enero de 2021.

—Monica Castillo Lluch pregunta como funciona la solicitud de las
subvenciones. La SAGW concede el dinero, pero éste se recibe a través
de la SSEH. ^Existe la posibilidad de dirigirse directamente a la
Academia?

—Antonio contesta que el canal formai es a través del Présidente
de la SSEH, puesto que la Academia concede el dinero a través de las
Sociedades miembro.

—Itziar Lopez Guil advierte también que es importante que la can-
tidad que la Academia subvenciona es la mitad de lo que se necesita,
por lo que es necesario conseguir la otra mitad a través de otras vias.

—Monica Castillo Lluch pregunta si existe algün limite de subvenciones

(tanto por evento como en conjunto para los Hispanistas). Por la
respuesta de Itziar y Antonio, parece que no existe ningün limite, lo
que indica que no existe competencia entre las distintas propuestas.

—Antonio Sanchez ratifica que en teoria no hay competencia entre
las distintas solicitudes, pero senala que si que hay una lista de priori-
dades. En primer lugar, siempre van las Jornadas, después el Boletin e

Hispanica Helvetica. Las demâs propuestas se discuten en la Junta
Directiva para decidir en qué orden se ponen. Si en algün momento
hay algün recorte (que amenazan desde hace mucho tiempo) si se
entraria en competencia.

—Carlota de Benito sugiere que habria que informar a los
doctorandos de las posibilidades de donde se pueden sacar mas fondos para
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financiar la otra mitad del presupuesto, por ejemplo, en Zurich existe
el Graduate Campus.

-Itziar Lopez Guil propone crear un documento que informe de
estos lugares de financiacion de todas la Universidades de Suiza y se

pase la information a los doctorandos.
La propuesta pasa a manos de los doctorandos, quienes serân ellos

mismos los que se pongan mano a la obra.

A las 19: 30h se levanta la sesion.
Zurich, 27 de noviembre de 2020.

La Secretaria, Cristina Albizu
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